15 Piéces

1160 m?
Réf. 6400
65 000 000 €

St-dean-Cap-Ferrat

Maison a vendre (06230)
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Ce domaine compact et moderne comprend une villa principale, avec
une villa auxiliaire secondaire, plus une maison d'amis avec son acces
indépendant.A I'extérieur, dans les jardins paysagers se trouve une
piscine a débordement vitrée et un grand jacuzzi, avec un parking privé
et sécurisé au rez-de-chaussée pour 17 voitures, plus un espace de
cinéma, spa et de remise en forme et une cuisine professionnelle.Située
a l'une des adresses les plus exclusives du monde, la propriété reflete
parfaitement le glamour sans effort et le prestige de la belle et exclusive

Riviera francaise. A quelques ...

This compact, modern estate, comprises a principal villa, with a secondary ancillary
villa, plus a guest house with its own independent access.Outside in the landscaped
gardens is a glass-sided infinity pool and a large Jacuzzi pool, with private, secure
parking on the lower ground level for some 15 cars, plus a cinema, spa and fitness
area and a commercial kitchen.Located in one of the most exclusive addresses in
the world, the property perfectly reflects the effortless glamour and prestige of the
beautiful and exclusive French Riviera.Minutes from Nice Cote d'Azur Airport,

moments from ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES
37 rue d'antibes - 06400 CANNES
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